

# Retiro espiritual en Corea del Sur

Artículo de Yunil Yang (Tatiana) y Geongok Cheon (Clara)  
Coordinadoras provinciales de la Provincia de la Luz del Oriente

Del sábado 17 al domingo 18 de mayo, cuatro comunidades Fe y Luz de Corea del Sur se reunieron para un retiro. Participaron un total de 91 personas, entre ellas el padre Maximilian, capellán de la provincia Luz de Oriente; el padre Cho Byung-hwan, capellán de la comunidad Dandelion de Cheongju; y el padre Ahn Hyo-seok, capellán de la comunidad Lighthouse de Mokpo. **El tema del retiro, «La esperanza no nos defrauda»** (Romanos 5,5), encajaba perfectamente con el tema del Jubileo, «Peregrinos de la esperanza».



Este año nos reunimos en un centro de retiro situado en Jirisan, la montaña más grande y hermosa del sur de Corea. Rodeados por el frescor del comienzo del verano y el suave murmullo del agua que fluye por los profundos valles, **pasamos dos días compartiendo amor, amistad y la Palabra de Dios; un momento de alegría y renovación.**

El primer día comenzó con una misa de bienvenida, seguida de un momento de fraternidad, alabanzas y una conferencia impartida por el padre Cho Byung-hwan. Después de la cena, rezamos el rosario a la Virgen María. Al día siguiente compartimos la oración de la mañana, seguida de cantos de alabanza, una conferencia del padre Ahn Hyo-seok y un intercambio en pequeños grupos. Como signo de unidad, también participamos en una actividad creativa: colorear juntos el logotipo de Fe y Luz.

Las dos inspiradoras conferencias nos invitaron a reflexionar más profundamente sobre el significado del jubileo centrado en la esperanza. Hemos encontrado nuevas fuerzas y una nueva esperanza para vivir como hijos de Dios, confiados, sin perder la fe incluso en los momentos difíciles. **Encontrarnos con amigos de otras comunidades renovó nuestro sentimiento de solidaridad y amistad.** También fue una bendición rezar y alabar a Dios con el corazón en paz en un entorno tan magnífico. Regresamos revitalizados, con el corazón fortalecido y animado, listos para retomar nuestra vida cotidiana con una esperanza renovada.



Fe y Luz  
internacional

